

SPENDENAKTION

Benefizaktion
für Teddyhaus

LINZ/OÖ. Der Ultradistanzspezialist Heinz Jürgen Ressar legte in nur fünf Tagen 1700 Kilometer mit dem Fahrrad zurück, um Geld für das Linzer Teddyhaus zu sammeln und Bewusstsein für die Anliegen und Arbeit von Herzkinder Österreich zu schaffen.

Ressar passierte bei seiner Tour alle neun Bundesländer und überwand insgesamt 27.000 Höhenmeter. Die Benefiztour des Trauners sorgte österreichweit für Aufsehen. Etappenweise wurde Ressar immer wieder von Hobbyradlern begleitet. „Diese Aktion war einfach überwältigend“, so Michaela Altendorfer, Präsidentin von Herzkinder Österreich. Das Ziel der Tour lag im Paschinger Waldstadion. Hier fand eine weitere Benefizsportveranstaltung statt. Ehemalige Fußballgrößen wie Pepi Schicklgruber, Christian Mayrleb, Herwig Drechsel, Michael Baur und Markus Weissenberger kickten für den guten Zweck. Auch der ehemalige Nationaltrainer Didi Constantini unterstützte die Aktion. Am Ende gewann sein Team mit 7:0. Darüber hinaus stellten Spieler der Black Wings, der österreichischen Nationalmannschaft sowie von LASK Linz und FC Blau Weiß Linz Trikots zur Verfügung, die für den guten Zweck versteigert wurden. Zum Abschluss der Veranstaltung konnte sich Michaela Altendorfer über eine Spende in Höhe von 35.000 Euro für das Teddyhaus freuen. In diesem Haus finden Betroffene Platz, die als Begleitperson kein freies Bett im Kinderherzzentrum bekommen haben. Die Kosten für das Projekt, das ausschließlich durch Spenden finanziert wird, betragen rund 60.000 Euro. ■

STADTLIBEN

Freizeit in Linz zum Nulltarif

LINZ. Eine Gruppe engagierter Linzer hat es sich zur Aufgabe gemacht, Freizeitaktivitäten, die nichts kosten, auf einer Seite übersichtlich zusammenzustellen. Auf www.szoti-linz.at finden sich in einem übersichtlichen Kalender zahlreiche Vorträge, Feste, Kurse und andere Freizeitaktivitäten. Veranstalter, die ihre kostenlosen Events ankündigen möchten, können sich unter office@szoti-linz.at melden. ■



Foto: Wodicka

In Linz werden auch Freizeitaktivitäten angeboten, die die Geldtasche schonen.

Die Welt neu sehen ohne
Brillen und Kontaktlinsen

Gönnen Sie Ihren Augen das Beste –
eine Laserbehandlung bei Aestomed

BEST
PREIS*
GARANTIE

- Risikoarme, ambulante Behandlung;
Dauer weniger als eine halbe Stunde für beide Augen
- Modernste Lasertechnologie von Carl Zeiss;
wellenfront- und topographiegeführte Behandlungen
für höchste Präzision und Sicherheitsstandards
- Einzigartig in Wien: Epi-LASIK-Behandlungen
für größtmögliche Hornhautschonung und Sicherheit

Jetzt nur € 895,- pro Auge

Details unter www.aestomed.at

Gerne beraten wir Sie wie bisher bei:

- Dauerhafte Haarentfernung • Hochwirksame, nachhaltige Behandlung von Akne mit Laser • Lippenaufbau/Lippenmodellierung • Unterspritzungen • Botox • Lidkorrekturen • Fractional Laser ActiveFX • Altersflecken/Pigmentflecken • Tätowierungsentfernung • Fettabsaugung • Behandlung von Achsel- u. Handschweiß mit Botox • Sanfte, nichtinvasive Figurformung mit Ultraschall-Kavitation

TipsKW282012

Druck- u. Satzfehler vorbehalten

Aestomed®

www.aestomed.at

1030 Wien, Rennweg 9 • 01/7718 29 29

AUS
LEIDENSCHAFT.

Die neue BMW 3er Limousine definiert Höchstleistungen auf allen Ebenen neu: In puncto Dynamik dank BMW TwinPower Turbo Technologie. Beim Verbrauch, dank den Innovationen von BMW EfficientDynamics. Und beim Design, welches dem Begriff Sportlichkeit erst seine Bestimmung verleiht.

**DIE NEUE BMW 3er LIMOUSINE.
JETZT AB € 31.750,-**

Höglinger Denzel

Estermannstraße 4, 4020 Linz
Tel.: 0732 / 79 803

BMW 3er Limousine: 85 kW (116 PS) bis 225 kW (306 PS),
Kraftstoffverbrauch gesamt von 4,1 l/100 km bis 7,9 l/100 km,
CO₂-Emission von 109 g/km bis 186 g/km.



Die neue
BMW 3er Limousine

www.bmw.at



Freude am Fahren